
CONSEIL du 7
e
 groupe  scout  St-Raymond 

 
Lundi 11 janvier 2010 
19h30 
76 rue des Alizés, Gatineau (chez Simon Leclair) 

  
Procès-verbal 

Étaient présents : 
Sylvie Lépine, Josée Leclerc, Michel Ducharme, Laura Dutto, Paolo Roy, Marcel 
Roy, Maxime Cyr, Marie-Hélène Cantin, Simon Leclair 
 

1. Début 
a. Pensée du jour 

i. Gratte le sol sans réussite garantie ! 
b. Adoption de l’ordre du jour 

1. Maxime Cyr propose l’adoption de l’ordre du jour avec 
l’ajout au point 2f : gestion des surplus 

CG110110-01  ADOPTÉE À L’UNINIMITÉ 
c. Adoption du procès-verbal du 9 novembre 2009 

i. Michel Ducharme propose l’adoption du procès-verbal 
CG110110-02  ADOPTÉE À L’UNINIMITÉ 

d. Suivi au procès-verbal 
i. Pas de suivi aux résolutions, les autres points sont traités à 

l’ordre du jour 
 

2. Décisions 
a.  Cotisation des membres adultes et des jeunes 

Michel Ducharme propose que le conseil de groupe (la 
gestion) assume les cotisations des membres adultes pour 
l’ensemble du groupe 
CG110110-03  ADOPTÉE À L’UNINIMITÉ 
Note : cette résolution renverse la CG191009-04 

b.  Reçu pour fins d’impôt pour l’amélioration de la condition physique 
des enfants 

i. Sylvie Lépine se renseigne sur les détails d’une telle action.  
Michel Ducharme en fera de même avec l’ASC.  On doit y 
revenir à la prochaine gestion 

c.  Création d’une petite caisse pour la gestion 
i. Marie-Hélène Cantin propose qu’une petite caisse de 200$ 

soit créée pour répondre aux besoins du conseil de groupe. 
CG110110-04  ADOPTÉE À L’UNINIMITÉ 

d. Procédure pour les cotisations des membres adultes 
i. Laura Dutto propose la séquence suivante à suivre pour les 

cotisations 
1. L’unité gère le # d’adultes et de jeunes 
2. Elle récolte l’argent des jeunes 
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3. Elle paye pour les jeunes au conseil de groupe 
4. Le conseil de groupe paye le district, incluant les 

adultes. 
5. L’unité met à jour régulièrement ses chiffres, et paye 

le conseil de groupe s’il y a une augmentation du 
nombre total de jeunes de l’unité 

6.  Le conseil de groupe paye le district s’il y a lieu. 
CG110110-05  ADOPTÉE À L’UNINIMITÉ 

e. Comptes à régler 
i. Josée Leclerc révise avec chaque unité les comptes à payer 

f. Gestion des surplus 2008-2009 
i. Laura Dutto propose que les unités qui ont des surplus de 

l’an dernier en verse une partie au conseil de groupe 
1. Castors : verse 400$ au conseil 
2. Meute mixte : verse 400$ au conseil 
3. Meute garçon : verse 600$ au conseil 

CG110110-06  ADOPTÉE À L’UNINIMITÉ 
Note : On reviendra sur une procédure et un plafond pour la 
gestion des surplus à une autre gestion.  
Note : On parle de monter un cahier de gestion pour garder 
des traces des règles et procédures du conseil de groupe.  
Simon Leclair fera le suivi. 
 

3. Informations 
a. Suivi du déménagement 

i. Déménagement le 9 janv.-10.   Tout a bien été.  On a dû se 
délaisser de quelques items trop volumineux mais dans 
l’ensemble on a gardé l’essentiel.  Maxime et Étienne ont la 
clé du local.  On garde un principe de convivialité et 
d’honneur pour la gestion de l’équipement.  La nourriture ne 
sera plus gardée dans ce local.  On devrait remercier la 
paroisse (Fabrique St-Raymond) (N.D de l’eau vive) pour 
leur service au fil des ans.  Simon doit faire le suivi.  Laura 
communique avec le district pour les items qui restent. 

b. Nouveautés financières 
i. Dépôt d’un guide comptable par Josée Leclerc.  On propose 

de commencer à utiliser ce guide pour chaque unité.  On 
désire arriver à une comptabilité plus formelle qui nous 
permettrait éventuellement de devenir un organisme sans 
but lucratif (OSBL).  On doit y revenir  au prochain conseil.  
Josée dépose aussi le bilan financier du conseil au 31 
décembre 2009. 

ii. Une lettre de la caisse Desjardins annonçant des frais de 
gestion pour les comptes des unités est déposée par Michel 
Ducharme.  Ce dernier ira voir à la caisse pour s’informer de 
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la situation et négocier ou demander une subvention.  Il fera 
un suivi à la prochaine rencontre. 

c. Suivi des sollicitations 
i. 1850$ de dons au groupe pour le projet des tentes suite à 

des sollicitations.  Sylvie Lépine relance d’autres donateurs 
potentiels.  On doit aussi revenir là-dessus au prochain 
conseil. 

d. Démarche pour campagne de financement pour le conseil 
i. 11 avril il y aura emballage à la fruiterie St-Amour pour les 

éclaireurs et les pionniers 
ii. On a besoin d’une autre campagne de financement pour le 

groupe 
1. On parle de CND Tire Aylmer et Gatineau et Zellers à 

Place Cartier.  Sylvie Lépine faire le suivi.  À revoir 
aussi en février. 

e. Nouvelles des unités 
i. Castor  

1. Promesse en décembre 
2. Camp d’hiver 29-30-31 janvier à SAJO « Castor 

olympien perdu sur l’ile de glace » 
ii. Louveteaux (Michel) 

1. 1 jeune se joint au groupe 
2. Camp d’hiver le 5-6-7 février à SAJO 
3. Réunion de parents préalable au camp 

iii. Louveteaux mixte (Laura) 
1. Promesse de jeunes fin novembre 
2. fête de Noël en décembre 
3. Une fille se joint au groupe 
4. 19 au 21 février camp d’hiver à Fort-Coulonge 

« détresse dans le blizzard »  
5. Réunion de parents préalable au camp 

iv. Éclaireur  
1. Camp d’automne OK 
2. Camp de promesse  dans 2 semaines 
3. 4 animateurs font la formation de camping d’hiver 

v. Pionnier  
1. Camp d’hiver dans 2 semaines 
2. party de Noël le 8 janvier 

f. Nouvelle du district : commissariat élargi 10 février et 19 mai 
i. Invitation au commissariat à ces deux dates.  Simon est 

disponible le 19 mai.  M. Jean Dion, commissaire, désire que 
l’on fasse un suivi sur la formation des adultes dans le 
conseil et dans les unités.  On doit recenser  l’état de la 
situation dans chaque unité et revenir là-dessus à une autre 
rencontre. 
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g.  On parle d’avoir un calendrier des activités à mettre à jour pour 
tous.  On pourrait le mettre à jour à la gestion.  On cherche à faire 
un suivi sur le site web dans ce dossier.   Simon fera un suivi à la 
prochaine rencontre. 

h.    
i.  
 

4. Autres affaires 
a.   
b.   
c.  

 
5.  Levée de la rencontre 

a. Sylvie Lépine  propose la levée de l’assemblée vers 22h30 
CG110110-07  ADOPTÉE À L’UNINIMITÉ 

 


